

**Abandonnez-Moi votre volonté, entrez dans Ma Volonté  
et tous vous porterez du fruit. Enfants, aimez parce que l'amour  
est la seule voie, l'unique porte qui s'ouvre  
sur l'horizon de Mon Cœur.**

[LE SEIGNEUR] Ô homme, quand tu te fais juge de tes frères, tu deviens fossoyeur ; trop souvent tu oublies Ma Parole de Vérité : «Regarde la poutre qui est dans ton œil et non la paille dans l'œil de ton voisin»<sup>1</sup>. Ne juge pas pour n'être pas jugé et ne te fais pas le directeur de ton frère puisque Moi seul suis Juge et Père. N'entre pas dans la tentation de vouloir gouverner et de commander. Es-tu seulement capable, ô homme, de maintenir ton propre gouvernail ?

Sans Moi, que peut faire l'homme, que peut-il sortir de bon de lui ? Seul Je suis Juge et Père, nul homme ne peut être le juge de ses frères et l'unique Père est le Je Suis.

Ne cherchez pas à théoriser, ne cherchez pas à vouloir gouverner, vous qui êtes incapables de prendre en main votre propre gouvernail ; mais apprenez à venir vous déposer sous Mon manteau et Je vous montrerai le chemin qui mène à la Lumière éternelle qui seule sauve l'homme et lui fait porter du fruit.

Il y a tant d'orgueil en l'homme que le Satan y trouve son refuge. Vous êtes si avides de pouvoir que vous lui ouvrez grandes les portes de votre demeure et il y entre avec une armée d'envahisseurs qui vous spolient et vous polluent. Pourquoi ne pas battre flamme et chercher soumission ? En la Demeure du Père, en Sa Sagesse divine, l'homme trouve la voie qui le mène à l'accomplissement ; et dans l'apprentissage de l'abandon à Sa Divine Volonté, dans la prière constante, il vit en la Demeure du Père de la Vie divine portée à tout homme, qui habite en tout homme et qui vibre en lui de mille faisceaux de Lumière.

Enfants de Mon Cœur, pratiquez l'abandon à Mon Cœur Sacré et vous sentirez battre en vous le sarment de la Vigne qui porte le raisin et du fruit de Vie serez nourris.

J'ai entendu vos cris, pesé vos questions, écouté vos tourments et J'ai parfumé votre chemin de Ma Présence. Je l'ai éclairé par Ma Parole de Vie, mais vous ne l'avez pas entendue parce que vous ne l'avez pas comprise et vous l'avez foulée aux pieds. Mais, en écrasant le raisin, vous avez perdu la saveur et en perdant la saveur, vous avez perdu le chemin de l'abandon qui mène à la Vérité que Je suis.

Enfants, suivez Ma voie et vous trouverez la Lumière. Écoutez et vivez Mon Enseignement et vous aurez la vie en abondance. Dans l'humilité seule est l'abandon, et dans l'abandon vous trouverez la voie, elle est unique, elle n'est pas faite de main d'homme mais elle est Ma Loi qui seule lui ouvre le chemin de Vie. Celui qui cherche la Lumière, qu'il s'abandonne à Ma Volonté et la Lumière viendra à lui. L'homme, enfants, ne possède rien, qu'il reste créature et la vie lui sera donnée en abondance. Celui qui marche dans Ma voie trouve la Lumière que Je suis et il ne peut dépérir, mais celui qui suit ses propres chemins, peut-il voir la Lumière ? Seul l'abandon, enfants, vous portera du fruit et,

---

1) Cf. [Lc 6, 41]

dans l'abandon à Ma Volonté, vous trouverez la Voie. Toujours sur le chemin Je vous attends et Je vous guide afin que vos pas ne s'égarerent pas.

Abandonnez-Moi votre volonté, entrez dans Ma Volonté et tous vous porterez du fruit. Seul en s'abandonnant à Ma Volonté, l'homme trouve la voie.

Enfants, l'unique Guide demeure en vous, en chacun de vous et J'attends votre éveil pour vous mener aux confins de Ma Demeure.

Éveillez-vous, réveillez-vous ! L'heure n'est pas au sommeil mais au sursaut ! L'heure est à l'abandon en Mon Cœur Sacré et toute vie vous sera donnée.

Priez, enfants, dans la prière le chemin vous sera montré et la joie habitera vos cœurs !

Veille et prière, prière et veille en ces temps douloureux, enfants, vous feront trouver l'éveil et vous marcherez sur le chemin de Lumière de Nos deux Cœurs unis, unis aux vôtres pour l'Éternité. Entrez dans la Lumière, venez à la Lumière de Nos Cœurs unis et vous trouverez l'éveil.

[23 heures]

[LE SEIGNEUR] Enfants, vous êtes tous les messagers de Mon Cœur, vous qui lisez Mes paroles, qui vous imprégnez de Mon Enseignement. Enfants, aimez parce que l'amour est la seule voie, l'unique porte qui s'ouvre sur l'horizon de Mon Cœur, et Moi, votre Seigneur et Maître, Je vous nourrirai de Mon Vin sacré qui est Mon Sang, qui est Ma Parole de Vie, afin que vous naissiez à la Vie nouvelle qui est amour. L'amour, enfants, est la sauvegarde des cœurs, l'amour est l'empreinte de Mes pas en vos veines, l'empreinte de Mes battements de cœur, Mes battements d'amour pour vous tous, et plus encore pour vous qui venez à Moi, puisque vous prenez l'empreinte de Mon Cœur sur vos cœurs et qu'ainsi Je vous marque de Mon Sceau afin que la Bête ne puisse vous atteindre.

Enfants de France, pour beaucoup, vous avez rejeté Mes paroles et vous irez dans la géhenne, à moins que vienne en vous le repentir. Mais vous verserez des larmes de sang, vous qui M'avez renié, répudié, calomnié, injurié. Pour beaucoup, vous êtes la fierté du Diable, mais ceux qui M'aiment, Je les chéris et leur porte Mon Cœur. Ma Russie ne M'a pas abandonné, alors que vous M'avez renié, bafoué, piétiné, humilié, calomnié. Vous avez adopté avec fierté les lois du Démon et vous en paierez le prix. Ceux qui Me suivent et marchent dans Mes pas, Je leur porterai Mon secours et Je les sanctifierai, afin qu'ils ne se perdent pas dans les méandres des mensonges.

Enfants de France, J'aime Mes peuples et J'aime Ma Russie que vous calomniez ; vous la souillez et beaucoup de vos dirigeants la souillent parce qu'elle a gardé foi en Ma Présence, parce qu'elle M'aime et respecte Mes Lois, alors que vos dirigeants les calomnient et avec fierté Me narguent. Que restera-t-il de toi, peuple infidèle ? Tu étais la joie de Mon Cœur, toi, la fille aînée de l'Église qui te vantes et te souilles dans la négation de Ma Loi, dans la luxure, toi qui bafoues Mes commandements pour adopter ceux du Diable que tu vénères, que tes dirigeants

adoptent. Beaucoup de Mes enfants pleurent dans le secret alors que les loges se réjouissent avec sarcasme. Mais qu'en sera-t-il demain ? Tu crois la victoire annoncée alors que tu vas vers la défaite. Tes lois démoniaques passées pourriront ton cœur et tes veines. Te gausseras-tu de ta défaite ?

Moi Je désire renouer les fiançailles, mais toi tu poursuis dans ta luxure, ton reniement. Tu Me défies sans cesse. Alors, oui, tu seras humiliée, bafouée, calomniée. Tu deviendras la risée des peuples mais sache que Je pleure car Je suis un Dieu d'amour et de miséricorde qui vient chercher Son peuple pour le sauver, le délivrer des miasmes du Satan.

Toi tu veux un monde globalisé, Moi J'ai créé des peuples pour que chacun apprenne à se respecter et découvre la richesse de Mon Cœur, puisque tous M'appartiennent. Un Créateur et des serviteurs, mais le serviteur qui se retourne contre son Maître par orgueil, s'il ne revient pas sur ses pas pour M'adorer et s'abaisser, alors il devient le serviteur du Maître des ténèbres et il en subit les conséquences.

Je suis l'Amour. Comment l'Amour peut-Il ne pas pleurer devant tant d'orgueil ?

L'orgueil, l'abomination de la désolation !

Enfants, pratiquez Mes lois et vous aurez la vie en abondance, la Lumière qui vous portera l'Eau vive et vous brûlerez en vous du Feu de l'amour qui vous portera la joie. Je suis venu porter la Lumière au monde et Je reviens porter en les cœurs l'aurore du Salut afin de les délivrer de l'emprise du Malin menteur. Que ceux qui Me suivent marchent dans Mes pas et Je leur porterai l'Eau vive afin qu'ils marchent droit. Ils se reconnaîtront, Mes enfants de Lumière, par leur abaissement et leur charité. Ils se reconnaîtront parce qu'ils seront doux et humbles de cœur comme leur Maître que Je suis. Peut-être seront-ils sans sandales pour marcher sur les sentiers, peut-être feront-ils l'aumône, mais en leurs cœurs brûlera l'amour pour le Mien et ils suivront Mes préceptes et ils renouvelleront la face de la Terre. Ce ne sont pas les discours qui font les cœurs et fondent les peuples, mais l'amour qui les lie et les relie.

Le pauvre partage, le riche amasse mais, à l'heure de la mort, que portera-t-il ? Tous serez nus, seules vos œuvres parleront pour vous. Il n'y aura plus ni riche ni pauvre à la manière du monde ; et celui qui aura amassé des richesses, les emportera-t-il ? Où sera son or puisqu'il aura délaissé le cœur ?

Je viens vous dire à nouveau de poser, de déposer vos bagages qui ne sont qu'illusion et poids. À l'instant de la mort, tous comprendrez la vanité des choses de ce monde. Enfants, déshabillez-vous de l'ancien et laissez-vous vêtir du Nouveau qui vient et vous serez habillés de Lumière. Vos vêtements ne sont que guenilles : le vêtement du corps, le vêtement de l'âme ! Seul l'esprit respandit dans l'amour et seul l'esprit vit. La Lumière, enfants, vous la découvrirez et vous serez subjugués, c'est à genoux que tous M'adorerez en vérité.

La Vérité, enfants, est Lumière. Marchez vers la Lumière, marchez en la Lumière.

Pénitence, pénitence, pénitence !

*[Christine] Et si cela ne vient pas de Toi, Seigneur, fais que tout soit illisible à ma vue.*